De: <u>Dafne Arrieta</u>
A: <u>Gestion de Trafico</u>

Asunto: Consulta sobre la gestión de tráfico

Fecha: miércoles, 5 de febrero de 2020 06:42:15 p. m.

Creo que el internet debe ser un lugar seguro, un sitio sin censura donde cada persona escriba lo que desee y vea el contenido que quiera, somos un país de por si ya reprimido en otros medios como la televisión y el radio, implementar esta sugerencia sería un retroceso a la libertad de expresión de nuestro país, sería controlar otro medio más